



PRESSEMITTEILUNG

Ihr Ansprechpartner: anne-katrin.lossnitzer@GAIN-Germany.org
Abdruck Text und Bilder honorarfrei

PRESSEMITTEILUNG

Tiere fressen Armut auf

Gießener Hilfswerk Global Aid Network ruft zu einer besonderen Spendenaktion für Armenien auf

Das Gießener Hilfswerk GAIN ruft unter dem Motto „Schafe statt Ostereier“ zu Spenden für bedürftige Familien in Armenien auf. Armenien gehört seit vielen Jahren zu den Projektländern des Hilfswerkes und hat dort eine eigene Niederlassung. Seit 2021 gehört das Tierprogramm zu den Projekten GAIN Armeniens. Zunächst erhielten die Familien Hühner. Später wurde das Projekt um Schafe, in einigen Fällen um Schweine und Kühe, erweitert. Mit dem Verkauf von Wolle, Milch und Käse erwirtschaften sich diese Familien ein eigenes kleines Einkommen und tragen damit selbst zu ihrer Versorgung bei.

Bei der Auswahl der Familien arbeitet GAIN mit den Ortsvorstehern der Kommunen zusammen, die in die Entscheidung involviert werden, welche Familien für die Tierhaltung geeignet sind. Im letzten Jahr hat GAIN 140 Familien in Armenien durch ein oder mehrere Projekte wie dem Tierprojekt, dem Schulprojekt, dem Brennholzprojekt und vor allem seinem umfassenden und bedarfsorientierten Patenschaftsprogramm geholfen. Damit sich in diesem Jahr mehr Familien durch die Nutztiere ein eigenes Einkommen generieren können, bittet das Hilfswerk um Spenden. Ein Schaf kostet 150 Euro.

Mit den Familien, die Schafe erhalten, werden Vereinbarungen getroffen, dass sie nach zwei Jahren fünf Schafe zurückgeben - eine Mischung aus männlichen und weiblichen Tieren, die aber alle gesund sein sollen (sie werden einem Check-up unterzogen). Die weiblichen Schafe sollten trächtig sein. Auf diese Weise kann das Programm fortgesetzt werden, und die Familien, die Unterstützung erhalten haben, können andere unterstützen, sogar in ihrem eigenen Dorf! GAIN hat das Projekt bisher vor allem in den entlegenen Regionen durchgeführt, wo die Armut größer ist, und die Viehzucht die einzige Arbeitsmöglichkeit darstellt. Die Menschen dort müssen oft aus sozialen Gründen abwandern, weil sie keine Arbeit finden. Die Empfänger waren voller Freude und Enthusiasmus. Eine Familien drückte ihre Dankbarkeit und Freude wie folgt aus: „Vielen Dank, dass Ihr uns unterstützt, dass Ihr uns nicht vergesst. Gott segne Sie.“

Die humanitäre Hilfsorganisation GAIN leistet Katastrophenhilfe, langfristige Nothilfe und Hilfe zur Selbsthilfe und trägt dazu bei, dass die Ärmsten und Benachteiligten der Welt, die sich nicht selbst helfen können, eine neue Perspektive für ihr Leben und Hoffnung für ihre Zukunft gewinnen.

Spendenkonto Global Aid Network (GAIN): Volksbank Mittelhessen, IBAN DE88 5139 0000 0051 5551 55, BIC: VBMHDE5F, Verwendungszweck: 2024Schafe.

Weitere Infos zu GAIN gibt es unter www.gain-germany.org.